



INSUMOS & PRODUCTOS DE ASEO

INSUMOS & PRODUCTOS de ASEO

ACIDO SULFONICO

Usados en diversos productos, tales como detergentes, drogas antibacteriales sulfas, resinas de intercambio aniónico (purificación de agua) y tintes.

ALCOHOL ETÍLICO 96%

El alcohol etílico puede ser usado como disolvente, desinfectante y anticongelante. Su mayor potencial bactericida se consigue al tener una concentración de un 96%.

ALCOHOL INDUSTRIAL

Soluciones para la limpieza, disolvente para resinas, grasas, aceites ácidos grasos, anticongelantes, colorantes.



BASE GLICERINA TRANSPARENTE

La base de jabón de glicerina es un producto a base de glicerina y aceites vegetales que se utiliza para hacer jabones artesanales

La glicerina es una sustancia humectante que se obtiene a partir de grasas y aceites y que se añade a la base de jabón para proporcionar hidratación y suavidad a la piel.

BASE DE GLICERINA BLANCA

Son jabones que no contienen detergente y que no tiene perfume, por tal motivo no afecta el pH de la piel y están indicados para lavar el rostro de los pacientes con problemas en la piel tales como acné con resequedad extrema. Elegir entre una base de jabón opaca-blanca o translúcida dependerá de la estética que le quieras dar al jabón.

BASE DE SUAVISANTE (PROBLEND)

Indicado para la preparación de suavizantes espesa y suaviza apto para todo tipo de textiles.

BICROMATO DE SODIO

Es un colorante usado para el hipoclorito de sodio más conocido como el Clorox.

BUTIL CELLOSOLVE (99,5%)

Es un agente desengrasante, que imparte brillo y reduce la formación de cáscara de naranja. Se utiliza en la formulación de: Adalgadores de pintura. Productos de limpieza industrial.

COCOAMIDA LIQUIDA

Se utiliza como aditivo y agente de consistencia en la formulación de detergentes líquidos, champús para cabello, cuerpo y manos ya que aumenta y mejora la

calidad de la espuma, la viscosidad y el poder detergente. Actúa además como sobreengrasante lo que mejora la calidad de los productos donde se utiliza.

CERA EMULSIONADA PISOS

Protege y da brillo a los pisos de baldosa, tableta, vinilo y caucho, dejando sobre la superficie una película protectora con un agradable olor a canela. Es de fácil polichado y duradera.

CELLOZICE

Espesantes eficaces para formulaciones de cuidado del hogar a base de agua, incluyendo jabón líquido para manos, limpiadores de inodoros, detergente para ropa, limpiadores de superficies verticales y varios otros.

CREOLINA TRIPLE CONCENTRADA

es un desinfectante natural muy utilizado en la limpieza de recintos donde pueden proliferar los gérmenes. Tiene la capacidad de eliminar olores provocados por la orina de los perros. Efectivo además contra insectos, pulgas y garrapatas.

DEHYQUART (GENMIN)

Usada en acondicionadores y rinses debido a que ayuda a eliminar el frizz y da una sensación de suavidad.

COLORANTE VERDE FLUORESCENTE

Utilizado para productos de limpieza, anticongelantes, textil (fibra de lana, nylon, seda), papel y cartón, cuero y piel, tintas.

DESENGRASANTE EXTRA

Limpiar suelos de talleres, sin importar la grasa acumulada.

Para limpiar motores, tanto por inmersión como frotando con un cepillo o usando agua a presión.

Limpieza de cadenas, dejándolo actuar unos minutos para que reblandezca la grasa y frotando con un cepillo.

ACEITE DE COCO Corporal

Tiene propiedades de limpieza suaves y por lo tanto es ideal para los productos del bebé y para pieles sensibles.

También tiene un efecto ligeramente antibacteriano. La betaína de coco se presenta principalmente en champús, geles de ducha, productos de limpieza íntimos, lociones y jabones líquidos.

DESENGRASANTE INDUSTRIAL

Garantiza una limpieza parcial, pues su composición es mucho más concentrada y la eliminación de grasas y aceites acumulados se limpian con mucha más facilidad. Tiene una acción limpiadora más potente.

ACEITE DE MANZANILLA Corporal

a través del masaje se consigue un mayor drenaje que favorece la desaparición de la celulitis para darle a la piel un aspecto más liso y terso.

DESINFECTANTE DE PISOS

Con aroma, formula diseñada para limpiar, aromatizar y desinfectar profundamente pisos, paredes, mesones, baños, inodoros dejando un agradable aroma. Elimina olores de tabaco, humedad y materia orgánica.

QUITA MANCHAS

Ayudan con la eliminación de manchas como café, salsas, chocolate, sangre etc., ideal para usarlo tanto en ropa blanca como en ropa de color.

FOSFATO TRISÓDICO (56%)

es en agentes necesarios para la limpieza. Como es principalmente alcalino, esto significa que es fantástico para limpiar manchas de grasa y aceite, entre otras. Se usa en combinación con otros detergentes y es ideal para limpiar ropa en particular.

DODIGEN 226(AMONIO CUAT)

Amonio cuaternario de quinta generación usado principalmente para la desinfección de superficies y la preparación y formulación de productos para desinfección de superficies. Amplio espectro de actividad frente a bacterias, levaduras, mohos, algas y virus.



www.rodquimicos.com

**FORMOL
(FORMALDEHIDO
AL 37%)**

Líquido de olor fuerte y con propiedades desinfectantes, que se emplea en la conservación de cuerpos orgánicos muertos para impedir su descomposición

DIPROPILENGLICOL

Es un disolvente líquido e inflamable que se utiliza para hacer mezclas difusoras, aerosoles de aromaterapia, perfumes o aceites para quemar. Se puede utilizar en la mayoría de las aplicaciones que requieren la preparación de mezclas de aceites esenciales solubles en agua.

EDTA TETRASODICA

utilizada en soluciones acuosas con otros reactivos e inertes para la preparación de papetas de limpieza de superficies pétreas y frescos.

**ACEITE DE
UVA
Corporal**

Es un agentes necesario para la limpieza. Como es principalmente alcalino, esto significa que es fantástico para limpiar manchas de grasa y aceite, entre otras. Se usa en combinación con otros detergentes y es ideal para limpiar ropa en particular

**HIPOCLORITO DE
CALCIO 77%**

Se emplea para matar algas y bacterias, en sustancias blanqueadoras y en productos químicos para la piscina.



HIPOCLORITO DE SODIO 15%

Es el compuesto de cloro más ampliamente usado para desinfección.

Es altamente eficaz contra bacterias, algas, hongos y otros microorganismos peligrosos y ofensivos causantes de enfermedades y malos olores en toda clase de superficies.

JABÓN TIPO FAB (FLORAL) JABON PRIMAZUL (ARIEL)

Remueve las manchas en la primera lavada, sin importar cuáles sean.

Además, cuida el color de tu ropa de manera excepcional. Su fórmula con tecnología avanzada no maltrata tus prendas y mantiene el equilibrio de limpieza y poder de remoción de manchas

JABÓN AZUL TIPO REY

Diseñado para retirar de manera rápida y eficiente manchas lavada tras lavada, cuidada y protege los tejidos y sus colores.

Recomendado para el lavado de prendas blancas o de color, cortinas, muebles, cubrecamas, sábanas.

ACEITE DE ROSA MOSQUETA

es un detergente de forma ácida para la limpieza y conservación de llantas de automóviles. Contiene humectantes y emulsionantes que disuelven y eliminan todo tipo de suciedad.

Es un potente desoxidante, elimina manchas de óxido con extrema facilidad evitando la re-oxidación de las partes tratadas.

JABÓN LÍQUIDO DETERZIN MULTIUSOS

Detergente neutro concentrado de alto poder de limpieza para el lavado de tejidos.

Se puede emplear en lavado manual y automático de la ropa, tanto en agua fría como caliente.

NOTA: En aguas duras y muy duras se recomienda aumentar la dosis en un 30%.

LIMPIA VIDRIOS

facilitan la limpieza y mantenimiento de vidrios, cristales y espejos ya que remueven la suciedad, grasas e imperfecciones, también prometen un secado rápido con el plus de un agradable aroma.

JABÓN DE LOZA ANTIBACTERIAL

Es un poderoso desengrasante alcalino, especialmente diseñado para la limpieza de todo tipo de loza y cristalería utilizando máquina lava-vajillas; elimina fácilmente todo tipo de grasas y suciedad, incluso la más difícil y pegada.

PASTA DE CLOROX X3 UNIDADES

El cloro en pastillas de esta marca actúa con un total de diez efectos sobre el agua, ya que es desinfectante, algicida, bacteriostático, clarificante, floculante, abrillantador, estabilizante, bactericida, limpiador y mantiene el pH.

NONIL FENOL 10 MOLES

Es una sustancia usada principalmente como un disolvente en la fabricación de productos de limpieza como detergentes y, en menor medida, para otras aplicaciones como, por ejemplo, pesticidas, resinas, etc.

PASTILLON AZUL

Para el tanque del inodoro, limpiando y desinfectando continuamente en cada descarga, y dejando un color azul higiénico en el agua, usándolo se asegura una limpieza y protección continua durante cuatro semanas, cada bloque dura hasta 400 descargas.

PASTA DE CLOROX BLANCA

Ideal para la Limpieza de tanque sanitarios e inodoros. Ayuda a la limpieza y desinfección de superficies. Empleado para la purificación y tratamiento de aguas de piscinas y cloración de agua potable. Ideal para Ayuda en el proceso de Saneamiento de piscinas, albercas, jacuzzis.

QUITA OXIDO

Es un ingrediente líquido activo que se usa directamente para eliminar las manchas de óxido en telas, hormigón, piedra caliza y mármol, por lo que se puede usar en baños, cocinas, lavadoras e inodoros.

PASTA DE CLOROX PUNTO AZUL

Este producto se puede utilizar en el tratamiento de agua, tratamiento de agua de piscina, tratamiento de agua potable y eliminación de algas de agua circulante industrial. 2. Se puede utilizar en la desinfección de vajillas, desinfección preventiva de casas, hoteles y lugares públicos, control de higiene y enfermedades en hospitales y desinfección ambiental en lugares de alimentación de peces, gusanos de seda, ganado y aves de corral.

QUITA TINTAS

Producto especial para la eliminación de manchas de tinta (pluma, bolígrafo, rotulador, etc.). Se puede aplicar sobre cualquier tipo de superficie (formica, melamina, vinilos, sky, etc.).

QUITA MANCHAS

Como producto prelavado para remover manchas difíciles de prendas y textiles tales como maquillaje, salsas, bronceadores, café, vino, óxido, sangre, vegetales, fluidos biológicos, ruta, entre otros, sin dañar las fibras. Marcador permanente sobre superficies lisas como escritorios.

SELLADOR DE PISOS

Es un producto que se aplica en la superficie de la cerámica para protegerla de la suciedad y la humedad. Además, ayuda a mantener el brillo y el color original de la cerámica, lo que la hace lucir como nueva por más tiempo.

SILICONA EMULSIONADA 60%

Producto formulado para dar brillo a todo tipo de superficies de cueros y sintéticos, tales como vinilo, poliuretano, caucho, parachoques plásticos, tapicerías de vinil, creando una película transparente protectora no adherente de polvo y tierra que repele el agua y realza el color original dando un brillo.

SUAVIBLEM W90/ PROBLEND

Este compuesto es ampliamente utilizado en productos de cuidado personal como regulador de pH y agente alcalizante; se usa en la fabricación de productos de limpieza, impermeabilizantes, geles para cabello, gel desinfectante,

TEXAPON 40% GENAPOL

Excelente materia prima para la elaboración de champús y baños de espuma, debido a su elevado poder espumante y detergente.

Es compatible con endurecedores del agua, desarrollando ya completamente todo su efecto espumante a temperaturas bajas.

VAR SOL INDUSTRIAL

para remover manchas en el piso, para diluir pinturas de aceite, limpiar brochas, rodillos y otros implementos utilizados para trabajar con pinturas de aceite.

